
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成２５年６月２７日（木）１５時００分～１５時３０分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1)  施設の現況について 

    ・ 利用状況  別紙のとおり 

    ・ 活動状況  別紙のとおり 

・ 利用者にやさしい移乗技術の実践について 

      抱える移乗をやめ、抱えない移乗技術の習得を図るため、「安心トラン

ス ファー（移動）研究会」を設置し、外部講師を招いた施設内研修会を

開催したほか、広く職員に普及する役割を担う移乗技術指導担当者を配置

するなど、利用者に優しい移乗技術の修得に努めております。 

２ 意見交換 

（園長） 急に暑くなってきましたが、生活についてはどうですか。 

（利用者様） おかげさまで今のところ快適ですが、窓の高さが高く自分で開け閉

めが出来ないので、ナースコールで呼んで開け閉めをしてもらっています。だだ、

最近は声も出なくなってきているので、居室やトイレ以外の場所で助けてもらい

たい時に困ることがありましたが、先日ベルを買って車椅子に付けてもらったの

で、そのベルで助かっています。 

（園長） 活動や運動についてはどうですか。 

（利用者様） 毎朝訓練室に行っています。立位訓練を３回、平行棒内歩行、フッ

トマシーンを１０分やっていますが、最近は訓練室に行くだけで疲れてしまいま

す。頑張ってと言われても、神経が高ぶってしまうと（移動などの）動作が止ま

ってしまいます。そんな時はベルを鳴らして助けてもらっています。 

（園長） ご家族の方はどうですか。 

（利用者様のご家族） 母は耳が聞こえにくいので、補聴器を時間毎に確認してい

ただいています。補聴器を付けることによって、鳥のさえずりや、会話ができれ



ばいいと思います。また母は歩けるのでずっと歩けたらいいと思います。 

（園長） 食事はどうですか。 

（利用者様） 美味しく頂いていますし、夜もぐっすり休めます。気持ちよく元気

でいられることに感謝しています。 

（利用者様のご家族） 最近は美味しい物が分からなくなってきているようです。 

昔から食べているものは分かるようですが、あまり食べたことがないものはわか

らないようです。 

（地域住民の代表） 今回はお寿司の外注があったようですが、大丈夫ですか。 

（園長） 食べやすいように切り込みを入れてもらっています。１年間のうち感染

症や食中毒の発生しやすい時期を避けると、生ものを食べられる時期は短いので、

皆さん楽しみにされているようです。 

（地域包括支援センターの職員） 利用者に優しい移乗を提供するために、その時

に合わせた備品の管理も大変ですね。 

 


